

Des élèves de GeRi-QHSE au Challenge Logistique Etudiant 2025

Des étudiantes de la spécialité Geri-QHSE ont participé au challenge organisé par l'entreprise Merck.

Publié le 22 juillet 2025



Pendant deux jours intenses, plusieurs élèves de la spécialité GeRi-QHSE de Polytech Grenoble se sont mélangés avec des étudiants venus de divers horizons pour se plonger au cœur de l'univers de la logistique dans les locaux de l'entreprise Merck (site de Saint-Quentin-Fallavier), spécialisée dans l'offre de produits et de services dans les domaines des sciences de la vie, de la chimie, de la pharmacie et des biotechnologies.

Ce Challenge, organisé dans le cadre de la Biennale de la Logistique, leur a permis de mettre à l'épreuve leurs compétences, leur sens stratégique et leur capacité à collaborer en équipe pluridisciplinaire.

Au programme : défis concrets, simulations d'entreprise, prises de décision en temps réel... Une immersion totale qui a révélé tout le potentiel de ces jeunes talents !

Un immense bravo à tous les participants pour leur énergie, leur esprit d'équipe et leur créativité.

Mise à jour - 22/07/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1753174273787

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)